

KPU Pasaman Umumkan 55 Relawan Demokrasi



Journalist: **syafrianto**, Tanggal: *17 Jan 2019*

PASAMAN -- Kantor KPU Pasaman, merekrut sebanyak 96 calon Relawan Demokrasi (Relasi) menjalani tes wawancara di Jalan Ahmad Yani Nomor 13A Kecamatan Lubuk Sikaping, Kabupaten Pasaman, Sumatera Barat, Rabu (16/01/2019).

Calon Relasi ini menjalani tes wawancara sebanyak 96 orang dari 102 orang peserta yang dinyatakan lolos seleksi berkas Administrasi kemarin, Selasa (15/1/2019). Pada seleksi wawancara ini, diketahui 6 orang tidak hadir karena berbagai alasan.

Komisioner KPU Pasaman Divisi Partisipasi Masyarakat dan SDM, Eria Candra mengatakan, tes wawancara dilakukan untuk menilai terkait aspek Motivasi, publik speaking atau kemampuan berkomunikasi, pemahaman Demokrasi dan Kepemiluan, performance/penampilan, sikap dan intonasi serta kreativitas.

"KPU Pasaman saat ini melaksanakan proses seleksi wawancara dengan beberapa aspek penilaian kepada 96 orang dari 102 orang Relawan Demokrasi yang lulus memenuhi syarat administrasi, 6 orang peserta tidak hadir," ujar Eria kepada Indonesiasatu.co.id.

Eria Candra menjelaskan, bahwasanya 102 orang calon relawan demokrasi yang memenuhi syarat administrasi, dengan rincian laki-laki sebanyak 39 orang dan 63 perempuan, menjalani proses

wawancara/interview sepanjang hari ini (16/1).

Setelah menjalani tes wawancara, KPU Pasaman akan mengumumkan 55 calon relawan demokrasi yang diterima sesuai dengan basis yang telah dilamar.

"Para Calon Relawan Demokrasi nantinya terdiri dari 10 basis, Diantaranya, seperti berbasis keluarga, pemilih pemula, pemilih perempuan, pemilih muda, pemilih disabilitas, pemilih berkebutuhan khusus, pemilih marjinal, pemilih komunitas, warganet, dan Keagamaan," pungkasnya.

Untuk diketahui, Relawan Demokrasi memiliki tugas untuk membantu meningkatkan tingkat partisipasi pemilih pada Pemilu tahun 2019 mendatang. Relawan Demokrasi yang dinyatakan lolos akan diumumkan besok, Kamis (17/1/2019).

(Anto)

ADVERTISEMENT

Sumber:

https://wartasulsel.com/news/detail/kpu_pasaman_umumkan_55_relawan_demokrasi_